

# Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Physik und Astronomie der RUB

Sitzung am 17.12.18, Beginn: 16:30 Uhr. Protokoll: LCFA. Sitzungsleitung: Maxi B.

Anwesende: Patrick, Johann, Maxi B., Max F., Hendrik, Louis, Sophia, Jannik, Maresa, LCFA.

## **Tagesordnung:**

### **1. Vorbereitung**

### **2. Post**

### **3. Berichte aus den Gremien**

### **4. Arbeitskreise**

### **5. Aktionen**

### **6. Aufgabenverteilung**

### **7. Miscellaneous Importantes.**

#### **2. Post:** Nix.

#### **3. Berichte aus den Gremien:**

##### (a) Zuletzt getagt

- FSVK: Sophia: Ja. Die BSZ-Stelle wurde interviewt, diese Woche wird gewählt., heute ist die Weihnachtsfeier der FSVK. Louis geht heute zur FSVK, wir sind alle Patrick unglaublich Dankbar <3 <3 <3 .

- Fakultätsrat: Sekunde. Dekan berichtet, dass der Umzug eventuell 2024/2025 stattfindet, der Studiendekan berichtete, dass die Akkreditierung bevorstehe, er erwähnte, dass ein englischsprachiger Master fakultätsseitig gewünscht seye, dies aber wohl schwierig seye.

Absolventen: 3, Anfragen an Patrick od. FaKRat. Es gab eine Klausurtagung (anscheinend), war nicht allzu interessant. Der Lehrbericht wurde akzeptiert. Es ist Geld für Digitalisierung da, ein -Konzept ebenso. Es seye da verschiedenes möglich. Hörsaalvorbereitung bekommt auch Geld, die Astros bekommen nur die Hälfte Geld. Antrag auf studentischen Werkraum ist nicht angenommen, es soll ein neues, ausgearbeitetes Konzept erneut eingereicht werden. Es soll ein neues Sekretariatskonzept erstellt werden, einige wird zusammengelegt.

##### (b) Termine und Anmerkungen zu den nächsten Sitzungen

- Institut EP: Mi, 09.01 14 Uhr, Hin gehen: Maresa, Louis.

- Institut TP: Mi, 09.01 14 Uhr, Hin gehen: Sophia, Patrick. Es sollen die Prüfungsmodalitäten geändert werden, dahingehend, dass auch mündliche Prüfungen in AQM und Statistik zugelassen sind.

- Berufung Roldán: Fr, 18.01 14:30, Hin gehen: Patrick.

- Berufung Chini: Do, 24.01 10 Uhr, Hin gehen: Patrick.

- Studienbeirat: Anfang/ Mitte Januar, Nix.

##### (c) Planungen

- QVA: Kommt irgendwann mal. Maxi meint, wir müssten mal ein bisschen aufpassen!

- AK Öffentlichkeitsarbeit: Allgemein Verantwortliche: Maresa, Marina, LCFA. SMP verlegen / attraktiver machen (auf später am Vormittag). Fachschaftler an Schulen schicken um Menschen motivieren. Interesse daran haben: Patrick, Maxi B., Maresa, Louis, Sophia, Gondolf, Johann, Sumeja, LCFA und Andere. Es gibt viele Ideen, die man umsetzen kann. Maresas Schule zuerst.. Jeder solle bei seiner Schule mal nachfragen. Evtl. an die Zeitungen o.Ä. gehen.

#### **4. Arbeitskreise**

##### (a) Getagte AKs

- Bericht des AK Weihnachten: Es wird bald eingekauft. Man sollte einen Schichtplan erstellen.

- Bericht des AK Akkreditierung: Es wurde etwas besprochen.

##### (b) Nächste Sitzungen

- AK Satzung und GO: Termin: 16.01.19, 14.00 (verlegt), Raum ausstehend.
- AK Party: Krank! Wir sind ziemlich kurz vor der Party. Die AstA-Druckerei seye, wenn man lieb fragt, ganz flott.

## 5. Aktionen

### (a) Vergangene Aktionen

- Spieleabend: War.
- Weihnachtsmarkt: Waren viele da, war gut.
- SMP: Hatte stattgefunden, es gab Einnahmen, es gab auch Ausgaben, es gab mehr Einnahmen als Ausgaben, es waren auch Leute da aber es gab zu viel essen.

### (b) Geplante Aktionen:

- Weihnachtsfeier: Mi, 19.12. findet statt.
- Physikerparty: Fr, 01.02 kommt in Bälde.

### (c) Zukünftiges

- Raumgestaltung: Es wurde ein Pflanzkübel angeschafft und Pflanzerde. Ein Hängesitz kommt Mittwoch. Es wird nach den Ferien gestrichen. Tipp: NASA-Poster. Hat Johann mit Dezernat 5 wegen Möbeln gesprochen? Er möchte das!

## 6. Aufgabenverteilung

- Vollversammlung: Die Idee ist, es nicht Vollversammlung zu nennen, es hätte sonst einen so offiziellen Charakter. Wir könnten einen Hörsaal nehmen und den Leuten (q.p. n>100) fragen stellen. Das geht, wenn man viel Werbung macht und Essen bereitstellt. Malte Schröder macht viel Orga, wünscht sich aber viel Hilfe. Evtl. Fragebogen vorher austeilten o.Ä., dann könnten Ergebnisse diskutiert werden. Mischung aus: Dekanat schreibt ne Mail und Profs geben in den Vorlesungen Zeit zum Bearbeiten. Eine technische Auswertung scheint nicht sinnvoll. Das soll insgesamt erst im Sommer stattfinden. (als ZaPF-Probe???)
- Tag der Lehre: Es geht um etwas. Es sollen Punkte zur Akkreditierung beschafft werden.
- Digitalisierungsstrategie: Es solle keine Strategie entwickelt werden, stattdessen wollen wir involviert werden. Man sollte sich also treffen.
- Alumni-Netzwerk: Einige große Sachen sind als Idee aufgekommen. Ein Alumninetzwerk wäre was Schönes. Die Alumnis organisieren in Dortmund z.B. das Tutorium mit. Auch Patrick würde sich freuen, wenn er nach der Uni sich nochmal mit Menschen treffen könnte. Es gibt eine Website.
- Moodle: später.
- Finanzen/ Überweisungen: kommen.
- Fachschaft an Schulen: s.o.
- T-Shirts: Jannik. Ideen. Konzept. Ausarbeitung. Erzählen. Design. Trichter. Punkt. Motto. Potential. Schön.
- Raumöffnungszeiten: ∃ . Man solle feste Raumöffnungszeiten ausmachen. Oder eine App. Wir sind aber nicht für Raumöffnungszeiten, schließen den Raum aber auf.
- Tutorium: Gabs mal.
- Lampen im Studiraum (NB03-100) Sind von Patrick persönlich repariert worden, wir danken applaudierend.
- Status der Reparaturen: Lennart.
- Neue Pflanzen: Kämen.
- Daten vom PC: werden extrahiert. Machen aber Probleme. Hendrik kriegts hin.
- Aufräumen des Laptops??? Nein. Doch. Über die Ferien.

## 7. Misc. Imp.

- Vorhänge und Leinwand: mal sehen.
- Neujahrsempfang: Die Fakultät will dafür den Schlüssel vom Studiraum. Is okee, oder?
- Teambuilding-Sitzung: Heute Saufen. Oder wann anders.
- Greift Patrick möglicherweise zu Gewalt gegenüber dem Sitzungsleiter?: Nein, dafür ist Maxi depri.
- Bescheinigung über Fachschaftsarbeit für Noemi: Drucke dies jemand aus!

- Es ist gestattet, zur UKL einen Studentischen Vertreter mitzunehmen, Patrick wurde von Fr. Dr. I. Möller spontan dazu eingeladen. Wir sind gespalten für Patrick.
- Patrick und Maxi machen Liebe.

**Die Frage ist: Woran hats gelegen???**

**MAXI HAT DIE SITZUNG GANZ HERVORRAGEND GELITTEN!!!!**

Sitzungsende: 18.03 Uhr

Nächste Sitzung: Nächstes Jahr, 07.01.

Protokollant:

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Lef' or similar, written in a cursive style.